
8 Pièces

263 m²

Réf. VP8-842

2 490 000 €

Eygalières
Maison à vendre (13810)
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TRÈS RARE!!!! dans le village d'EYGALIERES, MAISON DE VILLAGE de

263m2  environ  sur  un  terrain  de  600m2  avec  piscine,  terrasses,  4

parkings  au  pied  à  la  roche  calcaire  et  à  l'abri  du  mistral.  Sa  position

dominante sur les hauteurs du village offre une vue magnifique sur les

Alpilles,  le  village  et  la  campagne.La  maison  est  très  lumineuse  et

permet  un  repas  ou  un  repos  avec  une  vue  spectaculaire  sur  le

paysage provençal.Sous la  tonnelle  du jardin,  des moments de vie  au

frais  avec  "  THE  WIEW"Une  belle  terrasse  tropézienne  permet

également de profiter du coucher du soleil, un lieu magique pour ...

VERY RARE!!!! in the village of EYGALIERES, VILLAGE HOUSE of 263m2 on a plot

of  600m2  with  swimming  pool,  terraces,  4  parking  spaces,  at  the  foot  of  the

limestone and sheltered from the mistral,  in a dominant position on the heights of

the  village  offering  a  magnificent  view  of  the  Alps,  the  village  and  the

countrysideThe house is very bright and offers you lunch or rest with a spectacular

view of the Provencal landscape. Under the barrel of the garden, your lunches cool

and  "THE  WIDE"A  beautiful  terrace  also  allows  you  to  enjoy  the  sunset  and  a

magical place to receive your friends for the ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE
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